



Die Glückspilze waren in diesem Jahr Hugo, Jürgen, Evi, Colette und Marie-Annick (von links).

FOTO: SEHLING

## DFG beginnt 2026 königlich – und mit vielen Terminen im Programm

**PFORZHEIM.** Die Deutsch-Französische Gesellschaft (DFG) Pforzheim/Enzkreis ist mit dem traditionellen Treffen „Gallettes des Rois“ ins Jahr 2026 gestartet. Im Dreikönigskuchen aus Blätterteig waren fünf Porzellanfigürchen versteckt. Wer eines davon fand, erhielt ein Krönchen und durfte sich für den Abend Königin oder König nennen. In geselliger Runde blickten die Gäste auf ein bewegtes Jahr 2025 zurück, in dem es erneut mehrere

Begegnungen mit Freunden aus den Vogesen gab. Auch 2026 stehen zahlreiche Termine auf dem Programm: Am 10. Februar lädt die DFG zu einem Abend mit dem Chansonnier Benoît Fuhr ins Kulturhaus Osterfeld ein. Am 10. März folgt ein Vortrag zu naturwissenschaftlichen Themen. Für den 9. Mai ist zudem ein Tagesausflug ins Elsass geplant. Informationen gibt es unter [dfg-pforzheim.de](http://dfg-pforzheim.de). pm